



BOLETÍN INDOT 005

El INDOT participó en Ferias Informativas de Salud

Los eventos se realizaron el 21 de marzo pasado simultáneamente en Quito, Guayaquil, Cuenca e Ibarra. En cada una de las ciudades se implementó un punto informativo del INDOT.

Las Ferias Informativas de la Salud fueron organizadas por el Ministerio de Salud Pública, con el fin de fortalecer el trabajo interinstitucional en la Red Pública Integral de Salud y la Red Complementaria, para promover la donación de sangre e informar a la comunidad sobre la importancia de mantener la condición de donante de órganos, tejidos y células.

En Quito, la Feria se realizó en la pista de patinaje de la Av. Amazonas y Japón, con la participación de reconocidos músicos nacionales y grupos de danza. Asistió en un recorrido por los stands informativos y al acto inaugural la Dra. Diana Almeida, Directora del INDOT, quien en su intervención resaltó que en Ecuador la donación se da en un marco de profunda generosidad, puesto que quienes deciden mantener su condición de donantes no reciben ninguna recompensa material, sino que llevan en sus corazones la satisfacción de que cuando mueran ayudarán a una persona a seguir viviendo.

La directora del INDOT, aseguró que cada vez que se identifica un donante, se pone en marcha un enorme despliegue logístico en distintos hospitales. Médicos, cirujanos, enfermeras, personal de laboratorio, entre otros profesionales, trabajan con gran celeridad y en perfecta sincronización para alcanzar el feliz resultado de mejorar la calidad de vida a través de un trasplante, finalmente destacó que los familiares del donante se convierten en los héroes silenciosos de esta intensa jornada que tiene un lado triste y a la vez alegre, pues implica el dolor de quienes pierden a un ser querido y la felicidad de las personas que reciben el órgano o tejido.

En Ibarra, la Feria se realizó en la Plazoleta Abdón Calderón, y contó con el apoyo de los técnicos del INDOT, y en un trabajo mancomunado con la Dirección Provincial de Salud se pudo brindar información a la ciudadanía, atendiendo algunos casos de pacientes que requerían acceder a los servicios de trasplante.

En Cuenca, la Feria se realizó en el Paseo del Barranco, en donde además tuvo lugar la rendición de cuentas de la Coordinación Zonal 6 del Ministerio de Salud Pública y se brindó a la ciudadanía información sobre el proceso de donación y trasplantes de órganos, tejidos y células, asimismo se entregó material promocional y proyectó videos informativos a los participantes.





Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células INDOT

En Guayaquil el evento se llevó a cabo en el Museo de Arte Contemporáneo MAAC del Malecón 2000, en donde se presentó una obra de teatro y un festival de mariachis que amenizaron la jornada, se contó con más de 30 puntos informativos de distintas instituciones de salud de toda la provincia.

MAYOR INFORMACIÓN:

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA
Instituto Nacional de Donación y Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células
(INDOT)
Av. De la Prensa No. N44 – 08 y Carvajal
Telfs: 022 44 76 42 – 022 44 93 94 ext. 105
Cel: 099833925 - 0996808812
www.indot.gob.ec

